

KASSABERICHT 2009

Nach dem Rekorddefizit vom Vorjahr kann ich für das Jahr 2009 erfreulichere Zahlen präsentieren. Dank strikter Ausgabenkontrolle konnte der budgetierte Verlust von CHF 25'400.00 vermieden werden. Die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn von CHF 11'757.86. Der Betriebsertrag beträgt CHF 2'368.76 und der Anstieg unserer Wertschriften bei der Raiffeisenbank CHF 9'389.10.

Die Einnahmen waren wiederum rückläufig und blieben CHF 41'000.00 unter dem budgetieren Betrag. Dies wurde auf der Ausgabenseite durch verschiedene Einsparungen kompensiert. Zu erwähnen ist, dass Sonderfälle zu diesem Ergebnis beigetragen haben. An der Europäischen Mannschaftsmeisterschaft in Novi Sad nahm keine Damenmannschaft teil und auf die Teilnahme eines Teams an der U-16 Olympiade wurde ebenfalls verzichtet. Wie budgetiert erschien die SSZ nur noch 9 Mal, einmal weniger als 2008.

Trotz vielen Kontakten blieben auch 2009 die Sponsoren weit unter dem budgetierten Betrag.

Für den im Jahre 2010 zu organisierenden Mitropa-Cup wurde eine Rückstellung von CHF 9'000.00 gemacht. Somit haben wir für diesen Anlass einen Betrag von CHF 45'000.00 provisioniert.

Wie im Vorjahr bitte ich die Verantwortlichen der Sektionen um raschere Begleichung der Rechnungen, sei es für die Jahresbeiträge oder die Einsätze für SMM und SGM. Vielen Dank für diejenigen Vereine die problemlos die Fristen einhalten.

Besonderen Dank möchte ich wiederum meinen Mitarbeitern aussprechen. Unsere Mitgliederverwalterin Eliane Spichiger sowie Helmut Löffler für die Bearbeitung der Führungsliste erfüllen ihre Aufgaben mit viel Zeitaufwand und Kompetenz.

1468 Cheyres, im April 2010

René Kesselring Kommission Administration und Finanzen